

Viernes, 17 de julio de 2009

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

diariodesevilla.es

ANDALUCÍA



- PORTADA
- SEVILLA
- PROVINCIA
- DEPORTES
- CULTURA
- ANDALUCÍA**
- ACTUALIDAD
- OPINIÓN
- TV
- TECNOLOGÍA
- COFRADÍAS
- SERVICIOS

RSS

La apertura de la fosa de Lorca obligaría a identificar los restos del poeta

Un experto universitario dice que es "absurdo" dejar sin cotejar alguna víctima

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 17.07.2009 - 05:04

0 comentarios 0 votos    

El antropólogo Miguel Botella aseguró ayer que es "imposible técnicamente" estudiar la fosa en la que supuestamente yacen los restos del poeta Federico García Lorca junto a los del maestro Díoscuro Galindo y los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas sin identificarlos a todos.

Este experto, director del Laboratorio de Antropología Física de la Universidad de Granada (UGR) y que ha colaborado con la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Granada en varias exhumaciones, aseveró que es "absurdo" hacer el estudio de una fosa en la que hay restos de varias personas "sin saber quién es quién".

Estas declaraciones se producen después de que la consejera de Justicia y Administración Pública, Begoña Álvarez, anunciara el miércoles que la Junta de Andalucía sólo identificará genéticamente los restos de las personas enterradas en esta fosa si sus familiares lo han solicitado, lo que dejaría fuera los del poeta granadino, cuyos descendientes siempre se han mostrado contrarios a la exhumación.

Sin embargo, Botella explicó que antes de llevar a cabo las pruebas de concordancia de ADN, los restos deben ser sometidos a distintos exámenes antropométricos que permitan agrupar los huesos de cada víctima y concretar a cuál de ellas pertenecen. Así, el profesor de la UGR detalló que nada más abrir la fosa, un equipo integrado por arqueólogos y antropólogos deberá trabajar "sobre el terreno" en la "individualización" de los restos, ya que lo normal en este tipo de hechos violentos es que estén mezclados, fracturados y dañados.

Posteriormente, ya en el laboratorio, se continuaría con la identificación y se sometería a los restos a diversas pruebas de superposición de imágenes en 3D, para lo que se usarían las fotografías que existen de las supuestas víctimas.

"Del maestro y de los banderilleros se conoce sólo una imagen, mientras que de Lorca hay decenas", recordó el profesor Botella, para quien la última fase del proceso de identificación, la prueba de ADN, serviría para confirmar los resultados de todo el análisis.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



ENCUESTA

¿Qué le parece el cambio de fecha para el inicio del curso escolar al 10 de septiembre?

Han contestado 7379 personas

- Bien, es una opción razonable
- Mal, prefería el día 7
- Mal, prefería el día 14

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Cree que deben seguir los chiringuitos en las playas?

Han contestado 1970 personas

- Sí
- Sí, pero sólo si se garantiza que sus productos son seguros
- No

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANUARIO JULY 2009

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.

cuenta NARANJA

3% los 4 primeros meses
T.A.E.

- ➔ Siempre disponible.
- ➔ Sin comisiones.
- ➔ Para cualquier cantidad.

para nuevos clientes
Abre tu cuenta aquí

ING DIRECT
Un Gran Banco que hace Fresh Banking
RBE 494/09

Hasta 35% de descuento en la

accíonate!!

de descuento en la

